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「世界へのプレゼントになろう」
Be a gift to the world

第 3017 例会（46号）　2016 年６月 30 日（木）曇

委 員 会 報 告
◆出席委員会（池田直彦委員）
例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
６月 30 日 49 名 49 名 ―

◆スマイルボックス委員会（黒須幸雄委員長）
♥松崎浩さん（１年間お世話になりました）♥野沢達也さ
ん（一年間御協力いただきましてありがとうございまし
た。そして小野寺ひろたかさんトランペット楽しみにして
います）♥松﨑勉さん（誕生祝ありがとうございます）♥
山﨑慶一さん（会長、幹事さん一年ご苦労様でした）♥小
野寺順正さん（松崎丸一年間ご苦労様でした。色々とお世
話になりました。本日は、息子と、はとこがお世話になり
ます。よろしくお願いします）♥黒須幸雄さん（会長幹事
お疲れ様でした。孫に沢山の激励のスマイルありがとうご
ざいました）♥鈴木弘康さん（松崎会長、野沢幹事１年間
本当におつかれさまでした）♥山野辺倉平さん（松崎会長

　会員の皆様、奥様方には、お忙しい中
を例会に多数ご出席いただき、ありがと
うございます。お陰様で創立 63 周年例
会を、無事迎えることができました。重
ねて御礼申し上げます。ただ、会長とし
て「年初に立てた計画を、どこまで実行

できただろうか？」と、ひたすら自問自答しているところ
でもあります。
　「例会を大切にしましょう」を１番目の基本方針に掲げ
させていただきました。2015 － 16 年度を振り返りますと
年間 45 回の例会を行いました。それらの例会が、世代を
超えて、お互いの資質を引き出しあえる「例会」となった
ならば幸いであります。

◆会長挨拶

★本日の例会案内　７月７日（木）　12:30 ～
　　会長・幹事所信表明
　　お食事メニュー＝ハンバーグ、魚介のエスカベッシュ
★次回の例会案内　７月14日（木）　12:30 ～
　　プログラム委員会担当卓話
　　お食事メニュー＝天婦羅蕎麦、刺身三種盛り

司会：野沢幹事、鈴木（弘）次年度幹事
〔点鐘・ロータリーソング（奉仕の理想）・
四つのテスト（新田俊彦会員）〕

新田俊彦会員

創立63周年例会

◆松崎会長最終挨拶
　思い起こしますと、１年前、鈴木東雄会長からラベルボ
タンを授かり、この場で皆様にご挨拶をしたことが、何だ
か遠い昔のことのように思えてなりません。
　会長として至らない点も多々ございましたが、野沢幹事
に支えられ、皆様からの𠮟咤激励を受けながら、何とか三
瓶次年度会長へバトンタッチすることができました。皆様
のご協力に心から感謝申し上げますとともに、2016－17
年度いわき平ロータリークラブが、ますますの発展を遂げ
ますようお祈りいたします。１年間、本当にありがとうご
ざいました。

▲ �ラベルボタン（会長章）
伝達

◆野沢幹事最終挨拶
　松崎会長から幹事を務めてくれ、と言われ、
高校、青年会議所の大先輩でしたので断るわけ
には行かず引き受けました。幹事を務めた、こ

の１年間より、その前が結構、苦労した気がします。皆さ
ん、お一人お一人の支えがあって、務めることができたの
だと強く心に感じています。本当にお世話になりました。

◆三瓶次年度会長挨拶
　この時を一日千秋の思いで待っている会長エ
レクトがいれば、いやだなあ、と思う方もいら
っしゃいます。私は、どうかというと、この日

が来るのが信じられない気持ちです。ご存知の方もいます
が、何とか生き延びた人間でして、皆様にご心配をお掛け
しました。
　ただ、私が入院した病院が「ニューハート」という名で、
これで新しい心臓、新しい心をいただいたので、ぜひとも
生まれ変わった気持ちで、ロータリー活動を全力で行動し
ていきたいと思います。皆様のご協力をよろしくお願いい
たします。



会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　八幡恭朗　浅倉哲也

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

　トランペット奏者の小野寺宏貴さんとピアニストの渡辺貴紀さんが出
演しました。小野寺さんは小野寺順正会員の長男、渡辺さんは小野寺会
員のいとこのご子息で、ともに東京音楽大学を卒業し、若手の演奏家、
指導者として活躍されています。クラシックからジャズ、映画音楽、歌
謡曲まで幅広い演奏を披露しました。

野沢幹事一年間ご苦労様でした）♥阿部弘行さん（松崎会
長、野沢幹事ご苦労様でした）♥三瓶和秀さん（松崎さん
野沢さんご苦労様でした。次年度…もう明日だ !! よろしく
お願いします）♥八幡恭朗さん（63 周年例会を記念して）
♥勝田博志さん（松崎会長、野沢幹事、１年間御苦労様で
した）♥大久保健蔵さん（松崎さん、野沢さんご苦労様で
した）♥森雄治さん（松崎会長、野沢幹事、一年間お疲れ
さまでした）♥鈴木東雄さん（松崎会長・野沢幹事、ご苦
労様でした。ありがとう）♥関口武司さん（松崎会長、野
沢幹事１年間ご苦労様でした）♥飯野光世さん（松崎会長、
野沢幹事ご苦労様でした。三瓶・鈴木年度よろしくお願い

します）♥吉田仁平さん（松崎・野沢丸無事帰港おめでと
う）♥新田俊彦さん（会長、幹事ご苦労さまでした）♥志
賀康朗さん（松崎さん、野沢さん大変お疲れ様でした）♥
浅倉哲也さん（会長、幹事１年間ご苦労さまでした）♥伊
藤盛敏さん（松崎会長、野沢幹事、一年間おつかれ様でした）
♥新妻純男さん（松崎会長、野沢幹事一年間ご苦労様でし
た）♥松﨑倫久さん（会長、幹事ご苦労様でした）♥高萩
阿都志さん（会長、幹事、ありがとうございました）♥郡
二三子さん（松崎会長、野沢幹事、一年間お世話になりま
した）� 以上 26 件

懇親会＆トランペットとピアノの夕べ

懇親会の開会挨拶をする
大久保次年度会長エレクト 山﨑会員の発声で懇親会の乾杯

演奏を聴く会員ら

手に手つないで 閉会挨拶をする関口次年度副会長

小野寺宏貴さん

進行役の鈴木次年度幹事

渡辺貴紀さん

演奏者を紹介する小野寺会員


